

Ekonomi Swasta Berusaha Rintis Industri Baru Tiongkok

2018-10-31 16:34:51

<http://indonesian.cri.cn/20181031/3ebc44dd-9d7e-39b9-3c4b-2905804822ea.html>

Di latar belakang ekonomi global bertumbuh lamban dan pergesekan perdagangan semakin rumit, industri baru semakin menjadi strategi berbagai negara untuk membubuk keunggulan baru dalam persaingan global. Dalam persaingan itu, ekonomi swasta Tiongkok dalam beberapa tahun ini berdasarkan perubahan dan kebutuhan pasar di dalam dan luar negeri berupaya merintis industri baru demi mendorong perkembangan ekonomi yang bermutu.

Merealisasi perkembangan ekonomi yang bermutu bukan hanya kebijakan Tiongkok sekarang dan juga jalan semistinya dari negara besar ekonomi menuju negara kuat ekonomi. Dibandingkan dengan strategi pembangunan sejumlah negara maju, Tiongkok selalu memfokuskan peningkatan daya saing negara pada persaingan di bidang teknologi baru, industri baru dan pola baru.

Dua tahun yang lalu, Tiongkok mengemukakan rencana pembangunan industri baru sebagai strategi nasional untuk 5 tahun mendatang di mana mengemukakan bahwa sampai tahun 2020 nilai tambah industri baru strategis Tiongkok akan merupakan 15 persen dalam PDB dan terbentuk 5 tiang baru berskala nilai produksi 10 miliar yuan antara lain IT generasi baru, manufaktur canggih, biologi, karbon rendah dan ramah lingkungan, inovasi digital, sementara terbentuk banyak titik pertumbuhan baru multidisiplin di bidang yang lebih luas, dan mendorong penambahan kesempatan kerja 1 juta orang per tahun.

Rencana tersebut telah mendatangkan perubahan positif kepada ekonomi Tiongkok.

Berkenaan kesulitan dan masalah yang dihadapi perusahaan swasta, lapisan tinggi Tiongkok baru-baru ini berulang kali menekankan, mengembangkan ekonomi swasta tidak saja merupakan kebijakan ekonomi pokok di Tiongkok, sementara menekankan pula bahwa tindakan yang tidak mendukung perkembangan perusahaan swasta adalah kesalahan dalam penyuluhan politik dan harus dibetulkan dengan tegas. Di latar belakang ini, Tiongkok baru-baru ini mengemukakan serangkaian politik tunjangan di bidang pemungutan pajak dan moneter.